
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal da Estância Turística de Joanópolis 
 
 
 
 
 
 
 
 
Requerimento nº 49/2006 
 
 

Sebastião Benedito, Vereador em exercício junto a esta 
r. Edilidade, no uso de suas atribuições legais, requer que lhes sejam prestadas as 
seguintes informações: 

 
1. Qual é a atual situação do processo, instaurado pela 

administração anterior, contra a Empresa responsável pela execução do calçamento 
da Rua Sebastião Zappa? 

 
2. As obras de reforma da referida rua não são iniciadas 

em razão deste processo? 
 

J U S T I F I C A T I V A 
 

 
Trata-se de reivindicação de munícipes, os quais 

desejam ter conhecimento do real motivo de ainda não ter sido realizada a reforma 
na referida rua.  
 

Joanópolis, 28 de setembro de 2006. 
 
 
 

Sebastião Benedito 
Vereador 


